

Falleció María de las Mercedes Ibarra Ibañez, bisnieta de Juan Gualberto Gómez



María de las Mercedes Ibarra Ibañez, bisnieta de Juan Gualberto Gómez

La Habana, 8 ago (RHC) María de las Mercedes Ibarra Ibañez, activa defensora del legado de su bisabuelo, el patriota y periodista Juan Gualberto Gómez y aliada incondicional de los medios de comunicación, falleció en La Habana este 7 de agosto a los 86 años de edad.

Se le recuerda por su empeño en salvar la memoria histórica de la nación cubana y no dejarse confundir por quienes pretenden fragmentarla. Pese a su avanzada edad, su voz criolla y fuerte no dejó apagar la vida y la obra de Juan Gualberto Gómez.

"Los cubanos tenemos que estar siempre unidos, como querían y por lo que lucharon Martí y Juan Gualberto", declaró Mercedes durante el acto nacional por el aniversario 170 del natalicio del patriota y periodista el pasado 12 de julio.



Foto: Cubaperiodistas

Mercedes Ibarra, bisnieta de Juan Gualberto Gómez, es la última de su estirpe. Fue una promotora incansable del legado histórico antiimperialista de su bisabuelo. Mercedes deja la impronta de una vida consagrada a la Patria.

Por decisión de sus allegados, su cadáver será cremado y las honras fúnebres se realizarán en fecha próxima, la cual se informará a través de Cubaperiodistas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/362280-fallecio-maria-de-las-mercedes-ibarra-ibanez-bisnieta-de-juan-gualberto-gomez>



Radio Habana Cuba